









Lettre mensuelle – Janvier 2013

Chères Amies, chers Amis Rotariens du District 1650 En ce début de janvier, Evelyne se joint à moi pour vous présenter nos vœux les meilleurs, de bonne et heureuse année 2013, pour vous et pour vos proches, et aussi pour la famille du ROTARY; avec de l'amitié avant toute chose! Le mois de janvier est traditionnellement dédié à la sensibilisation au ROTARY. Comment traiter cette question sur une simple feuille de papier alors qu'il faut des années pour véritablement "comprendre" au sens propre du terme ce qu'est notre mouvement? Je vais essayer en proposant deux axes de réflexion : en premier je veux souligner celui de la qualité, du dynamisme et de l'extraordinaire diversité des Rotariens. En second je retiens la vocation même du ROTARY International, son niveau d'excellence et le

nombre extraordinaire d'actions menées à un niveau local, régional ou international. Combien y-a-t-il dans le monde, d'organisations qui regroupent au total 1 200 000 membres, professionnels, hommes et femmes de tous âges, de cultures diverses, et pourtant si semblables ? Y-a-t-il une autre organisation qui rassemble 34 000 clubs pour agir au quotidien dans plus de 200 pays ? Chaque jour, montrons que le ROTARY est un mouvement d'avant-garde qui offre des solutions créatives et durables pour participer au développement de tous et de chacun.

Le ROTARY International, c'est plus qu'un insigne au revers d'une veste, c'est une identité, c'est un projet orienté vers le bien commun. Il nous faut mettre en lumière l'ampleur de notre mouvement, lui donner un élan nouveau pour passer à la vitesse supérieure!

Menons dans nos clubs des actions de sensibilisation :

Commençons par une sensibilisation des Rotariens euxmêmes aux réalisations de leur mouvement.

Programme POLIO PLUS: 350.000 cas de polio dans 125 pays en 1985; 215 cas et seulement 3 pays endémiques fin 2012! Nous avons vacciné plus de 2,5 milliards d'enfants à ce jour et nous sommes à deux doigts de parvenir à l'éradication de la maladie!



Faisons le savoir : 10 paiements par la carte Visa Premier ROTARY, c'est un enfant vacciné contre la polio!



Un ROTARIEN est porteur de valeurs fondamentales basées sur une vision humaniste du monde qui l'entoure. Il applique des principes de gestion responsables et quand il parle du ROTARY il donne confiance.

A nous d'agir ensemble pour <u>SERVIR D'ABORD!</u>

Amitiés Patrick